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当社の第１５９回の番組審議会を２０２５年５月２０日に開催致し

ましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５９回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２５年５月２０日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２５年５月２０日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 第１会議室（新館３階） 

 

３．委員の出席  委員の総数      ７名 

         出席委員数      ６名 

 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・保護司） 

石川 達也  （豊橋市役所企画部広報広聴課課長兼広報戦略室室長） 

鈴木 規泰  （豊橋農業協同組合 総務部長） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所 専務理事） 

吉田 典子  （愛知消費者協会 東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

         菅沼 卓徒  （豊橋青年会議所 副理事長） 

  欠席委員   伊藤 嘉邦  （豊橋文化振興財団 常務理事） 

 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

 

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名／とよはし・ザ・ワールド 

内  容：豊橋国際交流協会との業務連携（受託）番組。 

     以前は、豊橋市在住の「外国人」を紹介してき 

た内容を昨年よりリニューアル。テーマを「人」 

から「お店（団体）」に。今回は、4月放送分 

「豊橋ブラジル協会の活動（初回放送分）につ 

いて、ご試聴いただきます。 

                  出  演：豊橋ブラジル協会 

パーソナリティ：ケンヂブリッチ 

放送時間：毎週火曜日 １２：４５～ 

     毎週土曜日 １２：４５～ 

 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役局長・小川統也の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

  



６．審議の内容 

審議番組について 

 
委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日試聴いただく番組は、豊橋市国際交流協会との業務連携（受託）番組。 

    豊橋市在住の外国人が営まれる「お店（団体）」をテーマとしています。 

    豊橋市国際交流協会よりご紹介をいただき、1ヶ月毎に収録放送。 

    今回は、4月放送分「豊橋ブラジル協会」の活動（初回放送分）について、 

    ご試聴いただきます。 

 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせください。 

 

委員  面白かった。 

    こういった番組を通して、豊橋が多文化共生のモデル地区になると良い。 

 

委員  外国籍の方々の活動について、知らないことが多いことの「気づき」があった。 

今まで、知ろうとしていなかった自分が恥ずかしいと思った。 

そういった意味で、有難い番組であると感じた。 

 

委員  我々の会社は、次世代の人材を確保する対象が、現時点では日本人のみ。 

    少しずつ、外国籍の方々も検討していきたい。 

     

委員  ブラジル以外の国のコミュニティ形成にも繋がると良いですね。 

 

委員  この内容ならば、次回放送分も聴いてみたいと、聴取のきっかけになると思う。 

 

委員  ディレクターでもあるレポーター（パーソナリティ）の話し方が判りやすく、聴きや 

すく良かった。 

 

委員  お店以外にも、そのお店の食材を扱っているような先を取材対象とすると、さらに広 

がりが増すのではないでしょうか。 

 

委員  国際交流協会とのさらなる連携により、この番組の存在をさらに浸透させる仕掛けを

考えてください。 

 

委員長 総じて、高い評価をいただいたかと思います。 

この番組をとおし、この地域にお住いの外国籍の方々のコミュニティ形成にも繋がる 

と思います、コミュニティ放送として役割を果たしていると考えます。 

今後も期待します。その他、ご意見ありますでしょうか？ 

無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。 

 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


